

MAWATARIファミリーの皆様へ あなたのお声をお聞かせ下さい！

ただ今、馬渡ホームではお客様の声を募集しています。
家づくりに悩まれている方からいらっしゃる中、皆様に本当に住みよい家とは何かを伝えていくのに
実際に家を建て、住まわれていらっしゃる、あなた様の率直なお声が、なによりの力になり
また今後の参考となります。馬渡ホームで家を建ててみての感想
(馬渡ホームを選んで頂いた理由・出会いから打ち合わせ、完成までの思い出・入居後の率直な感想
これから家を建てられる方へのメッセージなどなど...)を何でもありますので
お気づきの事をお寄せ下さい。文でもイラストでもご自由にお書きのうえ、お送りください。

家を建てて6年が経ります。家作りと言う物を簡単に考えて、安いもの、手抜きの家よりもいいか?予算が足りない...
と、思っていた所、ある所には家を任せ、印紙も押付けて、と言う所までございました。会社の先輩から、家を建
てしても、何がどうの良い家と聞かれて、迷いつぶらと聞かれては。

...どうや、高級さんの家に対するこだわりや、家に対する愛情をより、ハートフルの形で家づくり
下さいとお伝えして、決断は早い!家を建てよう。ニニが違う、ニニはこうが良い」という時は、
無理やねがままで、出来隠す。近づいて家を見てこれが出来ました。

外トヤさんが件の時は、朝から、夜まで毎日馬渡さんに入行生18名以上で7時30分から。
上を見れば、ヨリが行くと思ひながら、私はとにかく大切「宝物」が生まれた!

結露もり、夏冬に家に帰ると、エアコン一台で、玄関まで暖かくほほと万家」が生まれた!

夏場も涼しくて涼やか、家を出て行くな」という翠を気遣うにこだわる家です。

この6年でりつれいや、ちよせん、事情、お腹にしてお腹、奥から良くなってきました。本当にありがいがある
これがいい。よろしくお腹をありがとうございます。